

Esteban Lazo termine à Jiangsu sa visite de travail en Chine



La Havane, 23 juin, (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo a terminé dans la province de Jiangsu, sa visite de travail en Chine.

Esteban Lazo s'est entretenu avec Shi Heping, vice-directeur du Comité permanent de l'Assemblée Populaire de la région.

Les deux dirigeants ont constaté que nos deux pays constituent des points de repère mutuels dans l'édification du socialisme. « Cette province chinoise a été une source importante d'expériences pour la mise à jour du modèle socio-économique cubain. » signale un article publié par le site du ministère cubain des Affaires étrangères.

Esteban Lazo et la délégation qui l'accompagne a également visité la ville de Suzhou et plusieurs sites culturels et entreprises, notamment le Parc industriel de cette ville qui accueille 65 mille entreprises chinoises et étrangères de haute technologie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/133604-esteban-lazo-termina-a-jiangsu-sa-visite-de-travail-en-chine>



Radio Habana Cuba